

- 1975 Les volcans d'Auvergne.
- 1976 Les volcans italiens. Participation à un cours et une excursion sur les problèmes de stabilité des versants, dans les Alpes italiennes, françaises et suisse sous la direction de P. Antoine de Grenoble
- 1978 et sq Participation très active à la campagne anti-nucléaire (plusieurs conférences).
- 1979 Mission à Djibouti sous la direction de M. Kasser, géophysicien, chargé de la mesure de la dérive continentale de part et d'autre de la Mer Rouge. Les volcans de l'île de la Réunion.
- 1980 rt sq Début de l'activité du groupe de géologues du Quaternaire qui nous réunit lors de nombreuses excursions dans la vallée du Rhône en aval de Genève, autour du Léman, dans le Jura suisse et français, en Valais, en Savoie, dans les Dauphiné, en Suisse alémanique, dans les Vosges.
- 1986 Mise à la retraite anticipée pour cause de polyarthrite, des crises rendant aléatoire ma participation aux travaux de terrains. Voyage au Niger, invité par l'Institut de Géographie qui parrainait son homonyme à Niamey.
- 1987 Mission de 3 mois au Niger pour boucher un trou dû au départ d'un géologue et l'arrivée d'un remplaçant. Hydrogéologie.
- 1988 Mission au Mali comme assistant d'Imre Muller. Hydrogéologie.
- 1989 Voyage au SW du Groenland à la recherche de roches de décoration en compagnie de G. Dellevalle.

Par la suite il n'y eut plus que des voyages dagrément, ou des participations à des réunions de géologues. J'apprécie particulièrement cette photo prise en 2007 où je suis en compagnie de mon collègue Piette Antoine de Grenoble et de mon vieux professeur Rodolphe Trümpy.

